

Band XIII

Phili



Familie

Kirchenmans

Ganz Philippus feiert

Text und Zeichnungen

Uwe Kappel

2023

Kapitel I

Dieser Bericht ist für alle Menschen in der evangelischen Philippus-Gemeinde in Dortmund gedacht, die am 30.09. 2023 mitfeiern wollen. Er gilt aber auch für alle anderen, die sich zu uns gesellen wollen, die an diesem Tag Zeit haben und die mit uns zusammen sein wollen. Wir freuen uns auf Sie alle!

Ganz
Philippus
feiert !



Dortmund/Kirchhörde

Aktuelle Sonderinfo

Korrespondent:

Phili, die Kirchenmaus

Manchmal ist es echt gut, eine kleine Kirchenmaus zu sein! Da bekommt man dann viel mehr mit, als man glaubt; „kleine Mäuse haben halt große Ohren“.

Gestern fand wieder ein Treffen des „Fest-Komitees“ statt, und da war ich dabei habe ich „Kirchenmäuschen“ gespielt. Na ja, ich war nicht eingeladen und bin halt so in den Raum gehuscht und war mucksmäuschenstill.

Also das Fest wird der Knaller! Endlich dürfen die Menschen wieder feiern und das ganze Fest wird rum um die Kirche im Freien stattfinden! Gefeiert wird am 30.09.2023. Begonnen wird gegen 14.00 Uhr mit einer Andacht in der schönen alten PATROKLUSKIRCHE in Kirchhörde, Wunnenbergstr.1, 44229 Dortmund.

Erst hatte ich gedacht, dass dann ganz viele Tiere kommen würden um Karneval zu feiern, aber das habe ich wohl falsch verstanden! Es geht um ein tolles Kammerorchesterstück mit diesem Namen :



von Camile Saint-Saens. Da kann man gut zuhören und vielleicht, dies oder das andere Tier nachmachen.

Evtl. kann man sich auch so schminken lassen - das wird lustig. Wenn ich könnte, dann würde ich mich als Fuchs oder Katze schminken lassen.



Natürlich gibt es auch etwas zu futtern bzw. zu essen. Für Kinder werden dann Spiele angeboten, so kann man dann die Kirche und ihre Umgebung besonders gut erkunden. Also nur Sachen anziehen, mit denen man sich auch etwas schmutzig machen kann.

Abends gibt es dann auch noch Musik von den Pilspickers, aber das ist evtl. mehr etwas für die Erwachsenen, aber nur vielleicht.

Jedenfalls wird das richtig toll, ich freue mich schon darauf, euch alle zu sehen.

Beste Grüße

Euer Phili



Hallo Ihr Kinder : mir ist gerade aufgefallen, dass ich in Band XIII eigentlich etwas über meine Kinder erzählen wollte. Das Thema ist die „Kinderstube“ - aber das werden wir auf Band XIV verschieben. Einverstanden?

Leider sind unsere Kinder noch zu klein, um richtig mitfeiern zu können - aber bei nächsten Fest bestimmt.

Fortsetzung folgt !